

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix - Travail - Patrie
 REGION DE L'OUEST
 DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI
 COMMUNE DE BAYANGAM
 SECRETARIAT GENERAL
 STRUCTURE INTERNE DE GESTION DES
 MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace – Work – Fatherland
 WEST REGION
 KOUNG-KHI DIVISION
 BAYANGAM COUNCIL
 GENERAL SECRETARY
 INTERNAL PUBLIC PROCUREMENT
 MANAGEMENT STRUCTURE

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N°04 /AONO/C.BYGAM/SG/SIGAMP/
 CIPM/2023 du ~~21 MARS 2023~~ pour l'exécution des travaux d'aménagement
 extérieur du cercle municipal de Bayangam (PHASEII) dans la Commune de
 Bayangam, Département du Koung-Khi – Région de l'Ouest**

Financement : BIP MINDEVEL – EXERCICE 2023.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Bayangam - Autorité Contractante, lance pour le compte de la Commune de Bayangam; un Appel d'Offres National Ouvert, en vue de l'exécution des travaux d'aménagement extérieur et construction de la clôture du cercle municipal de Bayangam (PHASEII) dans la Commune de Bayangam, Département du Koung-Khi – Région de l'Ouest.

2. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres seront financés toutes taxes comprises sur le Budget d'Investissement Public (BIP) MINDEVEL Exercice 2023. Imputation : 5727-100-02-641732-523511-821

3. Consistance des travaux

Les travaux consisteront à l'exécution des travaux d'aménagement extérieur du cercle municipal de Bayangam (PHASEII).

Les quantités caractéristiques de travaux sont données dans le cadre du détail quantitatif et estimatif (DQE) annexé au présent dossier.

Ces travaux comprennent principalement:

LOT 200: TRAVAUX PREPARATOIRES

LOT 200: TERRASSEMENT

LOT 300 : FONDATION

LOT 400 : MACONNERIE-ELEVATION

LOT 500: CHARPENTES-COUVERTURES

LOT 600 : AMENAGEMENT EXTERIEURS

LOT 700 : ELECTRICITE ET LUMINAIRES

LOT 800 : RACCORDS ET PEINTURES

LOT 900 : MENUISERIE BOIS, METALIQUE ET ALU

4. ALLOTISSEMENT

Le projet comprend un (01) lot de travail présenté ci-dessous :

Lot	Désignation	Localisation
Lot	travaux d'aménagement extérieur du cercle municipal de	BAYANGAM

5. COUT PREVISIONNEL

Lot	Désignation	MONTANT	IMPUTATION
Lot unique	travaux d'aménagement extérieur du cercle municipal de Bayangam (PHASEII)	50 000 000	5727-100-02-641732-523511-821

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et exerçant dans le domaine du Bâtiment et Travaux Publics.

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté les jours et heures ouvrables à la Mairie de Bayangam appeler les numéros tel +237 675 43 23 25 ; 690 77 53 49 dès publication du présent avis. Porte 101

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu les jours et heures ouvrables auprès de la Mairie de Bayangam au secrétariat du maire, dès publication du présent avis sur présentation d'une quittance de versement de la somme de **75 000 (soixantequinze mille) Francs CFA** non remboursable au titre des frais d'achat de dossier, *payable à la Recette Municipale*.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

9. Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **1 000 000 (un million) FCFA** établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances (voir la liste à la pièce 12) ; cette caution devra être valable pendant 30 (trente) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

10- Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra être déposée sous pli fermé et contre récépissé à la Commune de Bayangam à Bayangam au plus tard le **14 AVR 2023** à **11** heures précises, et devra porter la mention :

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 04 /AONO/C.BYGAM/SG/SIGAMP/
CIPM/2022 du 21 MARS 2023 pour pour l'exécution des travaux d'aménagement
extérieur et construction de la clôture du cercle municipal de Bayangam (PHASEII)
dans le Département du Koung-Khi – Région de l'Ouest**

Financement : BIP MINDEVEL – EXERCICE 2023.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt, seront déclarées irrecevables à l'ouverture.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres aura lieu le **11 AVR 2023** à **12** heures précises, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de Bayangam, dans la salle des réunions aménagée à cet effet.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou se faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

L'évaluation des offres se fera en trois étapes :

1^{ère} étape : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.

2^e étape : Evaluation technique des offres administrativement conformes

3^e étape : Vérification des offres financières des entreprises dont les offres techniques ont été retenues.

11. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de Trois (03) mois.

13. critères éliminatoires

1. Absence ou non-conformité de caution de soumission ;
2. fausse déclaration ou pièce falsifiée;
3. absence ou non-conformité d'une pièce au dossier administratif au-delà de 48 heures ;
4. absence d'un volume ou d'un exemplaire de l'offre
5. omission d'un prix unitaire dans le bordereau des prix unitaires ou du sous-détail des prix
6. note technique inférieure à 70%.

14. critères essentiels

- a) présentation de l'offre ; 02 critères
- b) Le Personnel d'encadrement de l'entreprise (pièce 10.5); 13 critères
- c) Le matériel de chantier à mobiliser (pièce 10.10); 05 critères
- d) Les Références de l'entreprise (pièce 10.10) ; 02 critères
- e) Méthodologie : 05 critères

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires et obtenu au moins 19 critères des 27 critères de qualification énumérés ci-dessus évalué conformément à la Grille de notation des offres techniques.

15. Attribution

La lettre commande sera attribué au soumissionnaire dont le dossier administratif est complet ; techniquement qualifiée et l'offre financière évaluée la moins disante.

L'Autorité Contractante se réserve le droit de ne pas attribuer de marché dans le cadre du présent appel d'offres à un soumissionnaire qui, titulaire d'un contrat en cours, a des performances peu satisfaisantes (mise en demeure ou constat de carence notifiée dans les six (06) mois précédent l'attribution, contrat en cours de résiliation).

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant Quatre Vingt Dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès à ouvrables à la Mairie de Bayangam ou appeler le numéro tel +237 675 43 23 25 ; 690 77 53 49. Porte 101

Ampliations :

- ARMP/Ouest
- Président/CIPM-Bayangam
- DDMAP/KK
- Affichage



Metcheka Gilbert



National Open Tender Notice No 04 /NOTN/C.BYGAM/SG/SIGAMP/CIPM/2023 of
21 MARS 2023 for the execution of the landscaping works of Bayangam municipal circle in the
Bayangam council (PHASE II), Koung-Khi Division- West Region
Funding: PIB MINDDEVEL-EXERCICE 2023.

1. Purpose of the tender

The Mayor of Bayangam Council - Contracting Authority, launches on behalf of the Bayangam Council; an Open National Invitation to Tender, in Emergency Procedure, for the execution of the landscaping works of Bayangam municipal circle in the Bayangam council (PHASE II), Koung-Khi Division- West Region.

2. Financing

The works subject of this invitation to tender will be financed with all taxes included on the Public Investment Budget of the Ministry of Decentralization and Local Development - PIB, Financial Year 2023.

3. Consistency of the work

The work will consist of the exterior development of the municipal circle of Bayangam using High Intensity Equipment (HIEQ) techniques.

The characteristic quantities of work are given in the quantitative and estimated detail (DQE) appended to this file.

These works mainly include:

- Preliminary works;
- earthwork
- foundation
- masonry elevation
- frameworks covers
- outdoor facilities
- electricity and lights
- fittings and paintings
- wood, metal and aluminum carpentry

4- ALLOTMENT

The project includes one (01) work package presented below:

Lot	Désignation	Localisation
unique	of the landscaping works of Bayangam municipal circle in the Bayangam council (PHASE II),	BAYANGAM

5- ESTIMATED COST

The estimated cost, inclusive of all taxes, of all the work planned in this National Open Invitation to fifty millions of Francs CFA (50.000.000 F.CFA).

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all Cameroonian companies established in Cameroon and operating in the field of Building and Public Works.

7. Consultation of the bidding documents

The bidding documents can be consulted on working days and hours at the Bayangam Council at Bayangam or call: 237 675 43 23 25; 691 12 40 71; upon publication of this notice. Door 101

8. Acquisition of Tender Documents

The bidding documents can be obtained on the days and hours from Bayangam Council at Bayangam, upon publication of this notice upon presentation of a payment receipt of the sum of **one hundred thousand (75,000 F.CFA)** non-refundable CFA Francs for the cost of the purchase of the file, payable to the Municipal Treasurer.

This receipt must identify the payer as the representative of the company wishing to participate in the Tender.

9. Provisional bond:

Tenders must be accompanied by a provisional bond established according to the model indicated in the Tender File by a first-rate banking institution approved by the Minister in charge of Finance and an amount equal to :

BID bond			
LOT	Contract wording	AMOUNT (in number et letter)	
Lot 1	<i>the landscaping works of Bayangam municipal circle in the Bayangam council (PHASEII),</i>	1.000.000 F.CFA	ONE MILLION FRANCS CFA

The provisional bond will be released within thirty (30) days following the appointment of the successful tenderer for the unsuccessful tenderers and at the latest thirty (30) days after expiry of the period of validity of the tenders. For the beneficiary, the provisional guarantee will be released upon the constitution of the final bond.

10- Delivery of offers:

Each offer, written in French or in English in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, must be deposited under sealed cover and against receipt at the Bayangam Council at Bayangam no later than **11 AVR 2023** at **11 A.M** sharp, and shall be marked:

**National Open Tender Notice No 04 /NOTN/C.BYGAM/SG/SIGAMP/CIPM/2022 of
2 1 MARS 2023 for the execution of the landscaping works of Bayangam municipal circle in
the Bayangam council, in the Bayangam council(PHASE II), Koung-Khi Division– West Region**

**Funding: PIB MINDEVEL– EXERCICE 2023 « TO BE OPENED ONLY IN
OPENNING MEETING»**

11. Admissibility of tenders

Tenders received after the date and time of filing will be declared inadmissible at the opening.

12. Opening of tenders:

The tenders shall be opened on **11 AVR 2023** at **11 A.M.** prompt, in the meeting room of the Internal Commission of Public contracts.

Tenders shall be opened once and in three stages:

- Stage 1: Opening of envelope A containing the Administrative documents (Volume 1);
- Stage 2: Opening of envelope B containing the Technical proposal (Volume 2);
- Stage 3: Opening of envelope C containing the financial offer (Volume 3).

All tenderers may attend the opening session or have themselves represented by one duly mandated person of their choice (even in the event of a joint-venture) with sound knowledge of their file.

13. Period of execution

The maximum execution period provided by the Client for the execution of the works is THREE (03) months.

14- Evaluation criteria

A. Eliminatory criteria:

1. Absence or non-conform of a provisional guarantee
2. Falsified document or false statement
3. Absence and non-conform of an administrative document after a delay of 48 hours
4. insufficient of volume and/or number of copies
5. omission of a quantified price
6. Technical score below 70 points over 100.

B. Essential criteria:

1. General presentation of bid; (02 yes)
2. The management personnel of the enterprise; (13 yes)
3. The construction equipment to be mobilized; (05 yes)
4. The company References in similar supplies; (05 yes)
5. Methodology ; (05 yes)

15- Award:

The contract will be awarded to the tenderer who meets 70% of qualifying criteria and whose offer has been lowest evaluated

16. Period of validity of the offers

Bidders remain committed by their offer for ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

17. Further information:

Further technical information maybe consulted at Bayangam Council, or call to the phone number +237 675 43 23 25 ; 690 77 53 49. Door 101

Copies :

- ARMP/Ouest
- Président/ICTB-Bayangam
- DDMAP/KK
- SOPECAM
- Affichage

Done at Bayangam, the.....

21 MARS 2023



Melcheka Gilbert